

SICHERHEITSKOMMISSION

Bericht der Sicherheitskommission vom 01.07.24

Anwesend: Nicolay P., Feypel A., Kopräsidenten
Duarte S., Grosber P., Majerus C., Mantz P., Reeß C., Renckens L., Urhausen A.,
Ries A.
Reding S. - garde-champêtre.

Abwesend: Bandadas H.

Entschuldigt: Borschette J., Deloos M., Dichter V., Fusenig D., Momper J.
Vertreter der Polizei : Jungels P., Mangen M

Sekretärin: Bongartz R.

1. Annahme des Berichtes vom 18.4.24

Der Bericht der Versammlung des 18.04.24 wurde von den Kommissions-Mitgliedern angenommen. Ebenso wurde der Bericht des „comité de prévention communal“ zur Kenntnis genommen.

2. Unterredung mit den Verantwortlichen des CGDIS Ettelbrück mit Besichtigung der Feuerwehrkaserne rue Dr Klein/av. Salentyne

Am 01.07.24 besuchten wir die örtliche Feuerwehration und erhielten einen umfassenden Einblick in deren Arbeit und Infrastruktur. Der Besuch begann mit einem Rundgang durch das Gebäude, bei dem wir verschiedene Bereiche der Station besichtigten. Besonders beeindruckend war die Besichtigung der Rettungsfahrzeuge, die uns ausführlich erklärt wurden.

Nach dem Rundgang nahmen wir an einer Powerpoint-Präsentation teil, in der die tägliche Arbeit des CGDIS näher erläutert wurde. In dieser Präsentation wurden auch einige interessante Zahlen genannt: Im Durchschnitt hat der CGDIS täglich 16 Einsätze. Diese Zahl verdeutlicht die hohe Einsatzbereitschaft und das ständige Engagement des CGDIS.

Zum Abschluss des Besuchs wurde das anstehende Neubauprojekt „Fridhaff“ kurz angesprochen. Hierbei wurde das Jahr 2031 als geplanter Fertigstellungstermin genannt.

Der Besuch bot uns wertvolle Einblicke in die vielseitigen Aufgaben und Herausforderungen des CGDIS und unterstrich die Bedeutung ihrer Arbeit für die Sicherheit der Bevölkerung.

3. Verschiedenes

Im Anschluss wurden kurz die Problematik der Obdachlosigkeit und Drogenabhängigkeit thematisiert. Die anwesenden Vertreter der Polizei teilten mit, dass sie oft an ihre Grenzen stoßen



und ihnen die Hände gebunden sind, wenn es um die effektive Bewältigung dieser Herausforderungen geht.

Es wurde jedoch Hoffnung geäußert, dass die Situation sich verbessern könnte, unter anderem sobald das neue Polizeigebäude am Ettelbrücker Bahnhof fertiggestellt ist. Der voraussichtliche Termin für die Fertigstellung dieses Gebäude wäre das Jahr 2031.

Für die nächste Versammlung wurden die Daten 07.10 und alternativ 15.10 festgelegt. Es wurde vorgeschlagen, zu dieser Versammlung Streetworker einzuladen.

Die Präsidenten



Die Sekretärin



SICHERHEITSKOMMISSION

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

Hiermit möchten wir Sie zur nächsten Versammlung der Sicherheitskommission einladen.

Dienstag, den 15.10.2024 um 19Uhr00
im Saal 1
der Daichhalle

Tagesordnung :

1. Annahme des Berichtes vom 1.7.24
2. Unterredung mit Streetworkern
3. Verschiedenes.

Es verbleiben mit freundlichen Grüßen,

Die Kopräsidenten



Ettelbrück, den 30.09.2024

